

# Bupati Barru Pimpin Upacara Hari Sumpah Pemuda Ke-96

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.SELARASNEWS.COM**

Oct 28, 2024 - 13:25



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) selaku Inspektur Upacara*

BARRU- Pemerintah Kabupaten Barru menggelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Tingkat Kabupaten Barru Tahun 202 di Halaman Kantor Bupati Barru pada Senin (28/10/2024) pagi.

Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D(HC) selaku Inspektur Upacara dalam amanatnya membacakan sambutan tertulis Menteri Pemuda dan Olahraga

Republik Indonesia, Ario Bimo Nandito Ariotedjo.

Disampaikan Bupati Suardi Saleh, peringatan Sumpah Pemuda ini adalah momen bagi seluruh elemen bangsa untuk memaksimalkan potensi pemuda.

Dikatakan, momentum peringatan hari sumpah pemuda tahun 2024 ini mengangkat tema Maju Bersama Indonesia Raya. Tema ini menyampaikan pesan kepada kita semua, untuk meningkatkan dan memajukan berbagai elemen pelayanan kepemudaan hingga mencapai kondisi Indonesia yang raya, Indonesia yang besar, Indonesia yang sejahtera.

“ Peran pemuda sangat vital dalam mendukung jalannya pembangunan nasional. Melalui kreativitas, inovasi, dan jiwa kepeloporan, para pemuda Indonesia diharapkan mampu mengembangkan potensi diri dan berpartisipasi aktif dalam segala bidang,” ujar Bupati Barru membacakan sambutan Ario Bimo.

Lebih lanjut, Menpora Ario Bima mengajak seluruh elemen bangsa untuk membuka seluas-luasnya peluang bagi pemuda dalam berbagai sektor pembangunan.



Hal ini diharapkan mampu mendorong keterlibatan pemuda yang sesuai dengan kompetensi dan minat masing-masing, guna memberikan kontribusi positif yang berdampak pada kemajuan bangsa.

“ Kita semua diharapkan bersama-sama mengambil langkah untuk menciptakan ruang bagi pemuda, agar mereka dapat mengembangkan kreativitas dan inovasi yang berdampak nyata bagi Indonesia,” lanjut Bupati Barru.

Dalam sambutan yang dibacakan Bupati Barru, Menpora juga menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada semua pihak yang telah memberikan pelayanan kepemudaan yang baik dan berkelanjutan, serta mendukung berbagai inisiatif

yang bertujuan membangun pemuda Indonesia yang kompeten dan berkarakter.

Dirinya menegaskan bahwa kontribusi para pemangku kepentingan ini sangat berharga dalam membentuk generasi muda yang tangguh, yang kelak akan menjadi pemimpin masa depan Indonesia.

“ Terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh pemuda Indonesia yang telah menunjukkan dedikasi dan kontribusi dalam berbagai bidang pembangunan. Indonesia memanggil para pemuda untuk terus berjuang, berinovasi, dan berpartisipasi demi tercapainya cita-cita Indonesia yang maju dan sejahtera,” pesan Menpora.

Pada upacara ini bertindak sebagai Komandan Upacara Arifuddin Ketua BEM ITBA Al Gazali/ Pemuda Muhammadiyah Kokam, Pembaca Naskah Keputusan Kongres Pemuda Muhammad Akram, S.Pd (KNPI Barru), Pembaca Naskah UUD 1945 Nurul Azizah (HMI Cabang Barru)

Hadir Ketua DPRD Kab.Barru, Unsur Forkopimda, Plh. Sekretaris Daerah Kab.Barru, Para Asisten dan Staf Ahli, Kepala Kantor Kementerian Agama, Para Pimpinan OPD, Para Pimpinan Instansi Vertikal, Pimpinan BUMN, Ketua PPI Kab.Barru, Ketua KNPI dan Ketua OKP, Para ketua BEM, Pengurus Cabang Pramuka dan para peserta upacara.

(MHH)